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Le Conseil des Sages 
 

Réunion du 03 juin 2019 

 

Début de la réunion : 15h30 

 

Sages présents : 

Mme BACHELERY Martine - Mr BALLANGER Jean-Luc - Mme BARREAU Claudette –Mme DUGUE 

Jacqueline – Mme DUSSILLOL Francine – Mr FRAPPE Jean-Bernard – Mme PIAUD-CUISINIER 

Christine – Mr MALBECQ Noël – Mme RENGEARD Fernande – Mme SAVEZ Elisabeth - Mr VOUHE 

Daniel  

 

Sages absents et excusés :  

Mr CLAUTOUR René - Mr DEDO Georges - 

 

 

 

 Daniel ouvre cette réunion et nous informe de sa décision de vouloir mettre un terme à sa fonction de 

référent du Conseil des Sages de Venansault. Après de nombreuses années d’investissement, de 

bénévolat, de service à la citoyenneté Daniel se met en retrait et fait valoir ses droits à une 

« retraite » bien méritée.  

 Daniel propose 2 référentes et 2 assistants : 

- Claudette et Christine 

- Noël et Jean-Bernard 

 Claudette et Christine demandent la permission de quitter la salle pour s’entretenir de cette 

proposition. 

 Elles acceptent cette responsabilité avec plaisir et reconnaissance. Elles remercient Daniel pour la 

confiance qu’il leur témoigne. Elles seront assurées la pérennité et le développement du Conseil des 

Sages. Christine sera la référente principale et Claudette la secondera. 
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 Christine demande qui accepterait de bien vouloir la remplacer au secrétariat : Isabelle se propose et 

l’ensemble des membres du Conseil des Sages accepte. 

 Christine fera le dernier compte-rendu et transmettra à Isabelle l’ensemble des comptes-rendus par 

voie dématérialisée. 

 

 Jean-Luc BALLANGER adjoint au maire, remercie Daniel pour son engagement citoyen au sein de 

la communauté venansaltaise. Il se réjouit de l’idée de deux référents à la tête du Conseil des Sages. 

Il souligne que les membres du Conseil des Sages mettent leur expérience, leur mémoire et leur 

savoir-faire au service des autres et plus particulièrement de leurs concitoyens.  

 Il nous rappelle que le jumelage avec la ville de Kusterdingen est en très bonne voie et qu’une 

signature pourrait intervenir courant 2020. Au printemps 2020 des jeunes venansaltais se rendront en 

Allemagne. Le projet d’un jumelage avec l’Espagne les contacts chaleureux sont encourageants. 

 

 Christine distribue le compte-rendu de la 1ère rencontre départementale à Ste Hermine le 14 mai. 

 Elle rappelle que la rencontre Inter Agglomération est le 13 juin aux Rives de l’Yon ; les participants 

seront :  Martine – Claudette et Christine 

 

 Claudette demande une réunion de travail pour « Venansault d’Hier à Demain » afin de se répartir le 

travail : lundi 24 juin à 14 Salle Texier. 

 

 Christine informe de l’avancement du projet « Remise à niveau de la conduite des ainés ». Cette 

action sera conjointe avec la municipalité.  

 

 Claudette nous tiendra au courant à la rentrée du projet « Expo Vieux Métiers » à l’EHPAD. 

 

 La date du prochain conseil municipal est le jeudi 18 juillet à 20h30 

 

 

 Prochaine réunion : le lundi 02 septembre 2019 

 

Fin de réunion : 17h30   

 

 « Celui qui fréquente les sages devient sage. » 
SALOMON 

 

 

Fait ce jour à Venansault 

 

Christine PIAUD-CUISINIER                                                                                                   Daniel VOUHE 
Secrétaire de séance                                                                                                                                                Référent 

 

 

 

   


